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　福島県社会福祉大会で知事感謝状を受賞した町の民
生・児童委員の大中和枝さん、星直子さん、藤野恵子さ
んの３人と、会長の髙宮文男さんは 12月 16日㈭、町
役場を訪れ、遠藤栄作町長に受賞を報告しました。
　この感謝状は民生委員・児童委員として 10年以上在
職した現職の方に贈られるもので、大中さんら３人は平
成 22年 12月から現在まで活動を続けられています。
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民生児童委員の３人
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　イオンが東北復興・創生支援として行う「イオン心を
つなぐプロジェクト」の一環として、鏡石町産特別栽培
米「牧場のしずく」の販売促進活動が 12月上旬から沖
縄県のイオン琉球㈱系列店 48店舗で始まりました。
　この販売促進活動は、鏡石町と交流のある沖縄県北谷
町の産業まつりがきっかけとなってスタートし、３回目
となる今回は 200㌧の販売を目指しています。
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町の特別栽培米「牧場のしずく」
イオン琉球各店舗で販売

　元マラソン日本代表で、スポーツジャーナリストの増
田明美さんを講師に招いた鏡石町文化講演会が 12月８
日㈬、須賀川市文化センターで行われ、約 400 人が来
場しました。
　増田さんは「自分という人生の長距離ランナー」をテー
マに講演し、岩瀬牧場や先日行われたふくしま駅伝に触れ
ながら、ユニークな語り口で来場者を楽しませていました。
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約 400人が聴講
増田明美さん招き講演会
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【町総合体育大会 剣道競技「第 47 回鏡武館少年剣道錬成大会」】11 月 21日㈰　鏡石一小体育館（13名参加）
　⃝新 人 の 部　▽優勝：梅原彩花　▽準優勝：鈴木陽翔　▽３位：円谷大志　▽敢闘賞：鈴木一颯
　⃝小学５・６年生の部　▽優勝：橋本翔斗　▽準優勝：砂川碧音　▽３位：熊倉侑輪
　⃝中 学 生 の 部　▽優勝：坂本駿　　▽準優勝：梅原大武　▽３位：円谷昌成

各種スポーツ大会結果

【町総合体育大会 ボウリング大会】11 月 25日㈭　ラウンドワン郡山（12名参加）
　▽優勝：吉田正　▽２位：鈴木照子、栁沼正利

【町総合体育大会 バウンドテニス大会】12 月５日㈰　構造改善センター（20名参加）
　▽優勝：ヒマワリ（滝口智之、吉田福男、斎藤祐子、大橋京子）
　▽２位：シクラメン（小林健雄、芳賀正吉、面川秀子、石渕祐子）
　▽３位：サザンカ（吉田喜一郎、青山圭三、西村順子、古川恵美子）
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９
日
㈭
か
ら
15
日
㈬
ま
で
の
７
日

間
で
開
か
れ
、
議
案
８
件
、
意
見

書
案
１
件
が
議
決
さ
れ
ま
し
た
。

　

今
回
の
議
会
で
は
、
令
和
４
年

度
か
ら
10
年
間
の
ま
ち
づ
く
り
の

指
針
と
な
る
「
鏡
石
町
第
６
次
総

合
計
画
」
の
基
本
構
想
や
、
駅
東

地
区
に
整
備
す
る
「
鏡
石
町
健
康

福
祉
セ
ン
タ
ー
」
の
建
設
請
負
工

事
契
約
の
締
結
な
ど
の
ほ
か
、
一

般
会
計
と
各
特
別
会
計
の
補
正
予

算
が
議
決
さ
れ
ま
し
た
。

　

一
般
会
計
補
正
予
算
に
つ
い
て

は
、
２
億
６
５
８
７
万
円
が
増

額
さ
れ
、
歳
入
歳
出
予
算
の
総
額

は
72
億
８
６
３
９
万
円
と
な
り
ま

し
た
。
主
な
補
正
の
内
容
は
、
対

象
者
１
人
当
た
り
10
万
円
を
一
括

支
給
す
る
「
子
育
て
世
帯
へ
の
臨

時
特
別
給
付
金
給
付
事
業
」
と
し

て
１
億
１
３
４
２
万
円
、
福
島
県

沖
地
震
で
被
災
し
た
岡
ノ
内
池
２

の
自
然
災
害
防
止
対
策
工
事
と
し

て
５
７
０
０
万
円
な
ど
と
な
っ
て

い
ま
す
。

　

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
新
た

な
変
異
株
で
あ
る
オ
ミ
ク
ロ
ン
株

が
発
現
し
、
世
界
に
緊
張
が
走
っ

て
い
ま
す
。
町
民
の
皆
様
の
徹
底

し
た
感
染
症
対
策
を
お
願
い
し
ま

す
。
65
歳
以
上
の
皆
さ
ん
に
対
す

る
３
回
目
の
ワ
ク
チ
ン
接
種
は
、

早
け
れ
ば
来
年
早
々
か
ら
開
始
す

る
予
定
で
す
の
で
、
医
療
機
関
と

連
携
し
な
が
ら
円
滑
に
進
め
ら
れ

る
よ
う
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。

　

本
年
度
の
主
な
主
要
事
業
の
執

行
状
況
に
つ
い
て
は
、
原
子
力
災

害
対
策
関
連
事
業
で
町
内
最
後
と

な
る
鏡
田
地
区
除
染
用
仮
置
場
を

地
権
者
に
返
還
す
る
た
め
、
現
在

原
形
復
旧
工
事
を
進
め
て
お
り
、

町
長
説
明
要
旨

町
長
説
明
要
旨

２
月
末
に
完
了
す
る
予
定
で
す
。

　

福
島
県
沖
を
震
源
と
す
る
地
震

で
被
災
し
た
道
路
等
に
つ
い
て
、

復
旧
工
事
が
す
べ
て
竣
工
し
ま
し

た
。
町
民
プ
ー
ル
は
11
月
に
竣
工

し
、
梨
池
は
１
月
中
の
竣
工
に
向

け
て
工
事
が
進
ん
で
い
ま
す
。

　

ま
た
、
た
め
池
の
法
面
地
滑
り

や
周
辺
宅
地
等
の
地
割
れ
被
害
が

あ
っ
た
岡
ノ
内
池
２
に
つ
い
て
、

対
策
工
法
の
測
量
設
計
業
務
委
託

が
完
了
し
、
抑
え
盛
土
工
法
に
よ

り
埋
め
立
て
る
対
策
を
行
い
ま

す
。
被
災
家
屋
に
つ
い
て
は
、
公

費
に
よ
る
解
体
・
撤
去
処
理
業
務

委
託
を
11
月
に
発
注
し
た
と
こ
ろ

で
す
。
自
費
で
解
体
・
撤
去
を
進

め
て
い
る
方
へ
の
費
用
償
還
の
準

備
も
現
在
進
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ついていますか？　住宅用火災警報器
◆なぜ設置が義務化？
　住宅火災で最も多い死亡原因は「逃げ遅れ」です。主な要因として、深夜に発生した住宅火災では
住民が就寝中であることが多いため、火災の早期発見が難しいことが挙げられます。このような背景
を基に、平成23年から全ての住宅において住宅用火災警報器の設置が義務化されました。
◆住宅用火災警報器の奏功事例
　①家人が就寝中、電気ストーブに掛布団が触れて出火。寝室の住宅用火災警報器が作動したため目
　　が覚め、急いで水をかけて消火し、大事に至らなかった。
　②家人が調理をしていることを忘れて外出し、台所から出火。階段の上に取り付けられていた住宅
　　用火災警報器が作動し、就寝中だった家族が音に気付いて避難できた。
　※これらはほんの一例であり、このほかにも住宅用火災警報器によって多くの命が救われています。
◆取り付けたいけれど…
　消防署では住宅用火災警報器の取り付け支援サービスを行っています（機器の販売はしていません）。
◆アンケート調査にご協力ください
　住宅用火災警報器設置状況について回覧板によるアンケートを実施します。ご協力をお願いします。

　⃝問い合わせ先　須賀川消防署鏡石分署　☎ 62-4511


